

Une collégienne participe à une finale nationale d'improvisation

Juliette, élève de 5e au collège René-Nicklès, a participé au Trophée d'improvisation théâtrale culture et diversité à Paris, réunissant une soixantaine de collégiens venus de différentes régions. Une expérience scénique intense et collective au Théâtre de Marigny.

Le trophée d'improvisation théâtrale culture et diversité a réuni une cinquantaine de collégiens de Métropole, de la Réunion et de Martinique à Paris les 16 et 17 juin. Juliette, en 5e au collège René-Nicklès, y a représenté ses camarades du club d'improvisation animé par M me Bernier, professeure, et Antoine Chrétiennot, de la Compagnie « Crache Texte ». « C'était génial » confie-t-il. « J'ai rencontré Jamel Debouze et Élisabeth Borne. Mon équipe est arrivée 3e. »

Les jeunes ont commencé par jouer ensemble, coachés par le célèbre Papy (Alain Degois), qui leur a donné ses conseils, avant d'assister à un spectacle.

Le lendemain, ils ont construit ensemble de très belles scènes lors de la finale des matches d'improvisation sur la scène du Théâtre de Marigny. En tout, une soixantaine d'improvisateurs collégiens, devant un public en feu d'environ 1 000 personnes, coachés par des comédiens de toute la France aussi !

Une expérience inspirante

M me Bernier souligne : « Ces élèves ont montré leur capacité d'écoute, d'empathie, comme ils savaient réagir aux propositions des

uns et des autres pour créer des improvisations très drôles, percutantes ou émouvantes, et nous donner aussi leur regard sur le monde d'aujourd'hui. Aucun d'entre eux ne se connaissait au départ et ils ont noué des relations très vite pour jouer ensemble. Ce genre d'expérience est très inspirant. » Le club d'improvisation théâtrale continuera l'année prochaine.



Juliette, à genoux en bas à droite, a participé au Trophée d'impro culture et diversité à Paris.